

Die Chorproben werden am 1. und 3. Dienstag, 20 Uhr im Gasthaus "Schwülmetal,, in Lödingsen, am 2. Dienstag, 20 Uhr im "Schützenhaus, Weende und am 4. Dienstag, 20 Uhr im Gasthaus "Hauff/Stumpf,, in Adelebsen unter der Leitung des gemeinsamen Chorleiters Holger Schäfer durchgeführt. Die Chorgemeinschaft hat seit 2008 eine eigene Internetseite. http://adeloewe.de

Die Chorprobe am Dienstag den 09.03.2010 in Weende war nicht gut besucht. 19 Sänger waren nur anwesend. Es fehlten: I. Tenor 3 Sänger, II. Tenor 3 Sänger, I. Bass 5 Sänger und im II. Bass 2 Sänger. An diesem Abend hatten wir den Chorleiter vom Frauenchor des MGV Lödingsen Herrn Helmut Moldenhauer zu Gast. Da Holger Schäfer uns am 27. März (Kaffeenachmittag in Lödingsen) aus beruflichen Gründen nicht dirigieren kann, wird Herr Moldenhauer einspringen. Daher war es sehr wichtig, dass sich der Chor und der Ersatzchorleiter an diesem Abend kennen lernten, um sich aufeinander einzustellen. Die Vorbereitungen für das Wertungssingen und das Chorkonzert in Lödingsen haben begonnen. Daher ist es jetzt sehr wichtig, dass die Sänger regelmäßig zu den Proben kommen.

Auch unser Kameradschaftsabend am 06.03.2010 im Gasthaus "Hauff/Stumpf" war wieder einmal ein voller Erfolg. Wir hatten unsern Abend gemeinsam mit den Sangesbrüdern aus Lödingsen und Weende gefeiert. Für die musikalische Unterhaltung war wie in allen Jahren unser Hermann Lechte verantwortlich. Um 1910 Uhr wurde mit der Begrüßung, durch den 1 Vorsitzenden Gerhard Wolter, der Abend eröffnet. Die Beteiligung mit 47 Personen, davon 17 aktive Sänger war gut. Von den aktiven Sängern hätte man sich eine größere Beteiligung gewünscht, aber was nicht ist, kann ja noch werden. Der Chor hatte unter der Leitung von Holger Schäfer am Abend drei Auftritte:

- Aus der Traube in die Tonne (von Theobald Kerner)
- Abendfrieden (Text u. Melodie Hildegard Eckhardt, Satz Rudolf Desch)
- Das Elternhaus (von A. Büchse)
- Diplomateniagd (von Reinhard Mey, Satz Herbert Grunwald)
- Der Jäger Abschied (von Felix Mendelssohn-Bartholdy)
- Pferde zu vieren traben (Tessiner Volkslied, Satz: Paul Zoll)
- Abend liegt vor meinem Haus (von Peter-Michael Riehm)
- Das Morgenrot (R.Pracht)
- Mädel, lass zum Tanz dich führen (Siegfried Rath)

Die Girls / Jungs vom Verein kamen am Abend wieder mit ihren Beträgen gut an. Die Girls vom Verein hatten zwei Vorträge:

- Bei den Sängern wird gefeiert heut Nacht
- Der Eiermann und die Eierfrau mit ihren 4 Hühnern.

Die Jungs vom Verein besangen in 24 Strophen die besonderen Vorkommnisse aus der Welt und im kommunalen Bereich von Adelebsen.



Die Jungs vom Verein: Peter Hülsmann, Manfred Heider, Gotthard Seifert, Joachim Kelpe, Gerhard Wolter und Jürgen Schäfer. v. l.

Die Girls vom Verein mit: "Der Eiermann und die Eierfrau mit ihren 4 Hühnern."





Es wurde recht viel getanzt